

13/01/14

Cyclo cross. On attendait Champossin et c'est Pigeon qui est sorti du chapeau, médaillé d'argent de la course juniors.

Pigeon, la belle surprise

■ Il n'était pas cité parmi les favoris pour le titre national et c'est tant mieux. Hier matin, sur le circuit de 3km à peine de Lignièren-Berry, la surprise du chef est venue de la course juniors garçons. Hugo Pigeon, du Véloroc Cavaillon a terminé en effet à la 2e place du vainqueur francilien Sébastien Havot (Île-de-France). Une médaille d'argent obtenue à l'issue d'un final plein de suspens. Toujours à l'avant de la course, le Provençal semblait parfois dans le dur, puis le tour suivant sur un véritable nuage. A tel point que dans le dernier tour, Pigeon prenait ses responsabilités : « *j'ai voulu forcer la décision en mettant un petit coup d'accélérateur. Je ne voulais pas avoir de regrets et échouer d'un souffle au sprint.* » expliquait-il en conférence de presse. C'est pourquoi dans le premier passage d'escalier, Pigeon prenait son envol.

« Un résultat inespéré »

Hélas, il était vite revu par la concurrence. Incapable de suivre le rythme imposé par Sébastien Havot, le Cavaillonnais gardait l'énergie suffisante pour régler le Rhône-Alpais Vidal au sprint et se couvrir ainsi d'argent. « *C'est un résultat inespéré. D'autant que je n'étais pas bien placé au départ (dossard 23, 3e ligne). J'ai fourni un premier effort violent pour ne pas subir la course. J'étais dans un bon jour, tout simplement.* »

Candidat au podium, le Varois Odrian Champossin ne connaissait pas la même réussite. Auteur d'un départ fulgurant et longtemps dans le bon wagon, il était vite trahi par sa mécanique. Rejeté au cœur du peloton, il n'avait pas la force nécessaire pour revenir et devait se résoudre à "bâcher" tout comme Jonathan Couanon.

En élite, la course fut forcément compliquée pour nos représentants. Alors que Francis Mourey s'offrait une huitième couronne devant les Franciliens Canal et Bazin, Kévin Miquel terminait lui à la 26e place à 4'07" du coureur de la Française des Jeux. Suivaient derrière Hugo Drechou (29e), Jérémy Mounier, de retour après un an d'absence et de blessures (35e) et Sébastien Jorry (50e).

Tout ce beau monde va maintenant couper quelques jours avant de repartir sur une saison de route et/ou de V.T.T.

JULIEN LEDUC

CHAMPIONNATS DE FRANCE
Juniors hommes : 1. Havot (Île-de-France)



Pigeon prend son envol dans le premier passage d'escalier.

PHOTO JULIEN LEDUC

Le grand huit de Mourey

■ Francis Mourey, impérial, a conquis hier son huitième titre de champion de France de cyclo-cross dans la catégorie élite, record de la discipline. « *Il ne me manque que le maillot arc-en-ciel de champion du monde* », a souri le Franc-Comtois de 33 ans, quelques minutes après

Seule frayeur pour l'octuple champion de France, une chute l'a envoyé au tapis au début du deuxième tour, sans qu'il perde pour autant le commandement de la course.

« *Je suis arrivé à peine trop vite et j'ai été déporté. Mais il n'y a pas eu de conséquences sur la mécanique.*